

HOCKEY SOBRE PATINES | OK Liga

Un gran Telecable gana en casa del Cerdanyola

El equipo gijonés supera al difícil conjunto catalán y sigue liderando con solvencia la OK Liga, con tres puntos sobre sus perseguidores

1-4 Cerdanyola Telecable Gijón

Cerdanyola: Estela Rubio; Paula Ferrón, Irene Torres, Gemma Solé y Laura Valverde -equipo inicial-, Ana Valverde, Noa González (1) y Carla Castro.

Telecable Gijón: Fernanda Hidalgo; Sara Lolo, Sara Rocés (2), Ana Catarina y María Igualada (1) -equipo inicial- Marta Piquero (1), Nuria Almeida y Judith Cobián.

Árbitro: Guim Teikidó. Mostró tarjeta azul a Noa González y a Judith Cobián.

Goles: 0-1, min. 27: Sara Rocés. 1-1, min. 33: Laura Valverde. 1-2, min. 40: María Igualada. 1-3, min. 45: Sara Rocés. 1-4, min. 48: Marta Piquero.

N. L. *ESPANA*

El partido tuvo un inicio diferente del esperado, con la posesión para

el Telecable y un Cerdanyola ordenado en defensa. El ritmo era de las visitantes mientras las locales lanzaban rápidas transiciones cuando se hacían con la bola.

La meta Estela Rubio evitó que se adelantara el Telecable. Pasado el ecuador de la primera mitad, una falta sobre Ana Catarina cuando se disponía a chutar fue castigada con tarjeta azul y falta directa para el Telecable, pero Sara Rocés marró el lanzamiento y durante los dos minutos de superioridad, aunque las fabriles movieron bien la bola, tampoco lograron desnivelar el marcador. Poco después llegaba la réplica en la otra portería tras una falta de Judith Cobián, también castigada con tarjeta y falta directa, pero Fernanda Hidalgo adivinó el lanzamiento de Gemma Solé.

En la segunda mitad, el Teleca-

ble salió con fuerzas renovadas y pronto Sara Rocés hizo el primer gol con un disparo cruzado desde el borde del área. Poco después, en una acción extraña, Ana Catarina acababa doliéndose en el suelo y tuvo que ser trasladada al hospital para una valoración médica. El colegiado mostró cartulina azul a Irene Torres, pero el Telecable consideró la armonestación injusta y Sara Rocés, en un gesto de deportividad, tiró fuera. Apenas dos minutos después, Laura Valverde empató para las catalanas. Pero, con el paso de los minutos, María Igualada volvió a adelantar a las gijonesas que acabaron ganando con cierta comodidad.

El Telecable Gijón sigue en racha, líder de la OK Liga, con tres puntos de ventaja sobre sus perseguidores. ■



Un lance del partido entre el Belenos y el Sant Cugat.

RUGBY | División de Honor B

El Yago Lamela le vuelve a sentar mal al Pasek Belenos

El Sant Cugat, con un inicio pletórico, se muestra muy superior a los avilesinos (12-34)

El regreso al estadio Yago Lamela, obligado por el mal estado que presenta el césped del Muro de Zaro debido a las lluvias de las últimas semanas, le volvió a sentar mal al Pasek Belenos, que inició el grupo élite con una incontestable derrota ante el Sant Cugat (12-34).

El equipo barcelonés, además, no dio opción. Desde el principio, el Sant Cugat demostró tener varias marchas más que el Belenos, que salió adormilado y cuando se quiso dar cuenta ya estaba en la

lona. Había transcurrido poco más de la mitad de la primera parte y los visitantes ya ganaban 0-29, desarbolando las líneas locales con una facilidad inusitada. Una buena jugada del Belenos antes del descanso dejó el marcador en 5-29.

Con el choque sentenciado, el Sant Cugat se dedicó a contemporar en la segunda parte ante un Belenos que quería pero no podía. Forzó al final y sumó el punto bonus en la jugada postrera.

TENIS

Alcaraz supera al cañonero Hurkacz y se mete en la final de Róterdam

El español Carlos Alcaraz venció (6-4, 6-7 y 6-3) ayer al polaco Hubert Hurkacz para alcanzar la final del torneo ATP 500 de Róterdam (Países Bajos), su primer partido decisivo por una cita bajo techo, en busca de estrenar el palmarés del 2025. El número tres del mundo tuvo que sacar su mejor nivel ante un Hurkacz que no bajó los brazos a pesar del tremendo paso al frente de un Alcaraz que se medirá hoy por el título contra el australiano Álex de Miñaur, quien superó en la otra semifinal al italiano Mattia Bellucci por un cómodo 6-1 y 6-2.

VOLEIBOL | Superliga 2

Victorias del CID Jovellanos y el Oviedo, y derrota del Grupo

El Club Voleibol Oviedo logró una importante victoria en el grupo A de la Superliga 2 femenina, del que es colista, al imponerse por 3 sets a 1 al Extremadura Arroyo. En esa misma competición, el Grupo cayó por 3-0 ante el Voleibol Leganés y sigue en penúltima posición. En el grupo A de Superliga 2 masculina, el CID Jovellanos sumó una victoria por 1-3 en el campo del Moreno Sáez Sporting Soria que le afianza en la zona tranquila del grupo, con 25 puntos, lejos de la zona de descenso y también de los puestos de arriba de la tabla.

BÁDMINTON | División de Honor

El Oviedo arrasa en Ibiza y se mete en el play-off por el título

N. L. *ESPANA*

El Bádminton Oviedo, que descendió la pasada temporada y fue rescatado en los despachos, volverá a pelear por el título ligero este curso. Lo certificó con una aplastante victoria en la pista del Pitiús de Ibiza (0-7), que supone la sexta consecutiva en otras tantas citas. Pero el equipo asturiano no se detiene y ya tiene en mente el próximo objetivo: disputar la semifinal en casa, para lo que tendrá que ser primero de su grupo. Es decir, habrá de mantener su posición actual.

El primer punto del CBO en Ibiza no pudo ser más sencillo. Vicente Gázquez y Amaia Torralba ganaron sin siquiera jugar, ya que el Pitiús no presentó doble



Agnes Klára Korosi, Uriel Canjura, Amaia Torralba, Kristina Sotomayor, Marcos García, Laura Álvarez, Jonhattan Martínez, el entrenador; Vicente Gázquez y Adolfo López, celebrando su triunfo en Ibiza.

mixto. A continuación, Torralba y Laura Álvarez ganaron el doble femenino tras imponerse a las hermanas María y Sofia García en tres sets, mientras que Marcos García y Adolfo López hicieron el tercer punto a costa de Marc Martín y Ramón Rovira.

En los individuales, Agnes Klára Korosi y Uriel Canjura derrotaron a María García y Ramón Rovira, respectivamente. Finalmente, Kristina Sotomayor ganó a Sofia García y Vicente Gázquez a Marc Martín.

El presidente del club, Nicolás García, asegura que el pase a las semifinales «representa el regreso a nuestros mejores momentos». ■

Hoy, por TV

VOLIBOL Valencia-Leganés (Primera División, 16.15 horas, DAZN). Sevilla-Barcelona (Primera División, 21.00 horas, DAZN). **Elche-Tenerife** (Segunda División, 14.00 horas, LaLiga TV). **Burgos-Racing de Santander** (Segunda División,

16.15 horas, LaLiga TV). **BALONCESTO** Países Bajos-España (Clasificación Eurobasket femenino, 14.30 horas, RTVE Play). **RUGBY** Suiza-España (Campeonato de Europa, 13.00 horas, Teledeporte).